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Positivo incontro in prefettura per le determinazioni sulla questione elisuperficie- distributore
carburante

Il Sindaco D’Ambrosio: attendiamo fiduciosi l’esito delle consultazioni, la priorità resta
l’eliporto

Alla presenza dei sei sindaci, dei responsabili dell’elisuperficie, dell’Enac, del 118 e dei Vigili del
Fuoco ratificata la necessità di ulteriori verifiche. Il tutto partendo dalla bontà dell’intero iter
procedurale che ha portato alla delocalizzazione dell’impianto ERG. Attesi in settimana il
Geometra Provvisierio e il comandante Vigiardi dell’ENAC. Proseguono le consultazioni e le
acquisizione dei pareri in merito alla questione Elisuperficie-Distributore di carburante.

  Lunedì mattina alla presenza dei sei sindaci, dei tecnici Enac, dei Vigili del Fuoco, del 118 e
dei responsabili della Giovanni Paolo II, la prefettura di Napoli ha valutato l’intera questione in
termini di sicurezza e compatibilità  tra le due strutture. Ha darci notizia dell’esito della
consultazione il primo cittadino di Casamicciola Terme, Dott.Vincenzo D’Ambrosio.  «L’incontro
ha innanzitutto ratificato la bontà dell’intera operazione. Si è stabilito il parere favorevole dei
vigili del fuoco sulla operazione complessiva distributore-eliporto per i quale si è ritenuta
compatibile la coesistenza. Si attende ora il sopraluogo dell’Enac», ha così sintetizzato la
mattinata in prefettura il sindaco, « In merito alla presenza del distributore, sembrerebbe, in
questi casi il condizionale è d’obbligo, che non ci saranno problemi con l’operatività della pista.
Il distributore così come è concepito non dovrebbe interferire con i corridoi di volo», in ogni
caso, ribadisce ancora il dott.D’Ambrosio, « La priorità resta l’ospedale ed i voli del 118. siamo
pronti a far rispettare qualsiasi prescrizione. Ora ciò che resta da valutare è il complesso
nell’operatività dell’atterraggio». A quanto pare, in merito a questo ultimo particolare, gli
elicotteri seguono un piano di volo che li porta a costeggiare il litorale per poi scendere secondo
un cono di ampiezza 150 gradi e vertice alto l’elisuperficie, cono che stando ai progetti e alle
ultime consultazioni non dovrebbe coinvolgere l’area destinata al distributore. Dunque un
incontro quello in prefettura che in linea di massima è stato utile a chiarire e stabilire futuri ed
eventuali accorgimenti da assumere per la realizzazione della pompa di benzina in oggetto.
Intanto resta la nota dell’Enac Roma all’Enac Napoli per un sopraluogo urgente sull’isola
d’Ischia per il quale sono stati incaricati i due responsabili il tecnico, Geom. Provvisorio e il
Pilota di elicotteri, Comandante Vingiardi già a conoscenza delle vicissitudini e della realtà
dell’elisuperficie isolana e che sono attesi per metà settimana proprio dal sindaco D’Ambrosio.
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